AL TENIENTE GENERAL JUAN DOMINGO PERON

COMPAÑERO:.

Somos Peronistas. Durante 18 años hemos jugado nuestra libertad y nuestra vida porque con Cooke sosteníamos que el "PERONISMO ES EL HECHO MALDITO DEL PAIS BURGUES" y llevaba en sus gérmenes el embrión revolucionario.

Porque consideramos que el proceso liberador de 1945, había sido suspendido por la acción del Imperialismo y por nuestra incapacidad para transformarlo en un proceso socialista.

Porque Perón dijo que el proyecto de 1945 no servía para 1973.

Porque Perón dijo que frente a la dictadura militar no había otra salida

que la guerra revolucionaria.

Porque Perón dijo que su error había sido querer transformar al país por evolución cuando los hechos han demostrado objetivamente que solo se lo

puede hacer mediante la REVOLUCION.

Porque Perón dijo, que frente al peronismo claudicante de los dirigentes burocráticos, políticos y gremiales, él se inclinaba por la Juventud en sus rebeldías y en sus aspiraciones antiimperialistas y antiburocráticas y por el movimiento obrero, que a través de la Resistencia y diversas formas y métodos de lucha del Pueblo dió un ejemplo de inquebrantable lealtad y luego con la C.G.T. de los Argentinos, levantó en 1968 las banderas arriadas del peronismo y planteó con claridad "que la misión histórica de la clase obrera es destruir el capitalismo hasta sus últimos cimientos".

Porque Perón dijo en numerosas declaraciones, que las FAR, las FAP, los Montoneros, el ERP, las FAL y todos los grupos combatientes, sin distinción de diferencias políticas, habían creado con sus accionar heroicos, las condiciones que obligaron a la dictadura a buscar salidas electorales con un mínimo de libertades democráticas.

Porque Perón dijo que el crimen de Trelew no podía quedar impune. Porque Perón dijo que siempre haría lo que el Pueblo quiera.

Todo esto y mucho más dijo Perón en los 18 años de exilio.

Muchas de las cosas que dijo se convirtieron en bandera de guerra que nos llevaron a la lucha inclaudicable, a soportar todo tipo de torturas, a las cárceles y a la muerte.

Hoy, nosotros los trabajadores y el Pueblo peronista, los millones de peronistas que el 11 de marzo libramos la batalla victoriosa contra el enemigo, nos sentimos desconcertados y con una tremenda angustia en nuestros corazones.

Mas de dos millones de personas esperaron al líder en Ezeiza. Su Pueblo fue masacrado y Perón dijo por televisión un discurso que nada tenía que ver

con los anhelos revolucionarios de la muchedumbre.

Ninguno de los auténticos grupos revolucionarios ha sido recibido en Gaspar Campos y solo la juventud, después de una concentración de setenta mil compañeros es atendida breves minutos para luego designar como representante de la Juventud Peronista a un tal Yessi, secretario privado de López Rega.

Cae un ministro por señalar a la policía cuál es su función específica, mien-

tras los torturadores y asesinos continuan en sus cargos.

Los burócratas sindicales, los mismos que se aliaron a Onganía, Levingston y Lanusse, los que no querían que Perón viniera, los que rechazaron a Cámpora, los que sabotearon el 17 de noviembre, hoy son los insolentes dueños de las

FRENTE REVOLUCIONARIO PERONISTA - F.R.P. - Comité Nacional. ORGANIZACION DE BASE PERONISTA - O B.P. - Tucumán. ACCION REVOLUCIONARIA PERONISTA - A.R.P. COORDINADORA DE UNIDADES BASICAS REVOLUCIONARIAS - Cérdoba. JUVENTUD PERONISTA - Salta JUVENTUD TRABAJADORA PERONISTA - J.T.P. - Salta. FRENTE DE ESTUDIANTES REVOLUCIONARIOS - F.E.R. - Salta. INTEGRALISMO - Tucumán.

organizaciones sindicales que insultan y agravian a los combatientes y a los dirigentes obreros auténticos, toman en sus manos el ministerio de Trabajo y proyectan, a través de la reforma de una ley, la liquidación de las organizaciones indoblegables del interior del país, y de todos los sindicatos que luchan por los intereses de la clase obrera.

Los políticos desahusiados, frutos decadentes de la burguesía, como Balbín, Solano Lima y Frondizi, aparecen como los aliados de los trabajadores y dei

Cámpora es desalojado y en una serie de burdas maniobras se designa a Lastiri, yerno de López Rega, presidente como si la Argentina fuera un feudo y

no una república en un proceso revolucionario.

En estas condiciones, la fórmula aprobada en el Teatro Cervantes, sin entusiasmo y sin Pueblo, no nos ofrece, en su segundo término las garantías suficientes para modificar sustancialmente un proceso que marcha inversamente a lo que el Pueblo votó el 11 de marzo. No es la señora Isabel Martínez como compañera del líder la que cuestionamos, sino la señora Isabel Martínez como instrumento de los reaccionarios y burócratas que están a su alrededor: Lastiri, López Rega, Osinde, Rucci, Miguel, Norma Kennedy, etc. Habiendo tantos compañeros y compatriotas que se han jugado libertad y vida durante estos 18 años de lucha, como los compañeros Armando Jaime, Raimundo Ongaro, Agustín Tosco, Abraham Abdulajad y otros, porqué no elegir entonces entre sus filas un compañero que lo acompañe como base de una clara definición antioligárquica, anticapitalista, antiburocrática, antiimperialista y socialista.

Hoy, cuando se juegan años de historia y todo el proyecto peronista, nos

atrevemos a decir:

GENERAL PERON:

No queremos engañarlo ni engañarnos.

Tenemos no sólo el derecho sino la obligación de decirle la verdad.

Todo lo que a Usted rodea en estos momentos nada tiene que con el peronismo combatiente y revolucionario que construyó su regreso y su triunfo.

Toda la ideología que se expresa en los ministros y gobernantes que reciben su confianza es conciliadora, antiobrera y con serios atisvos proimperialistas, nos está indicando que hay un proyecto para el país que está en marcha: el de una dependencia "negociada", pero dependencia al fin y que se la quiere encubrir con pomposos títulos y consignas como las de "Reconstrucción Nacional" o de "Liberación o dependencia", pero que en el fondo encubren el proyecto de patrones, empresarios y explotadores como los Gelbard, los Broner, los Cohelo, etc., que pactan así su tajada con los capitales yanquis y europeos, todo esto con la complicidad infame de la burocracia sindical que a espaldas de los trabajadores suscribe el siniestro "Pacto Social" que convalida la injusticia y la explotación de nuestro Pueblo.

Si Usted está rodeado, diga una sola palabra y multitudes saldrán a la calle

a liberarlo.

Si por razones circunstanciales Usted comete errores tácticos graves, le pedimos que su excepcional inteligencia y su reconocida grandeza, le lleven a una inmediata rectificación.

Usted que inició en 1945 los caminos de la Liberación tiene que tener el

honor de completar su obra, construyendo la Patria Socialista.

Todos los trabajadores y los auténticos revolucionarios estamos dispuestos a acompañarlo con nuestra vida en el camino de la Liberación Nacional y Social de la Patria.

Toda la historia Argentina lo espera.

Seguimos teniendo confianza, pero exigimos una inmediata definición. Ahora o nunca, porque como dijo la compañera EVITA: "EL PERONISMO SERA REVOLUCIONARIO O NO SERA NADA".

CENTRO VILLERO PERONISTA - Tucumán. JUVENTUD REVOLUCIONARIA PERONISTA - Tucumán. JUVENTUD REVOLUCIONARIA PERONISTA J.R.P. - Jujuy. F.A.P. - Tucumán. E.L.N. - Ejército Liberador Nacional. COORDINADORA PERONISTA - Tucumán. BLOQUE DE AGRUPACIONES PERONISTA - Paraná.